

Cada 1ro de mayo, una demostración de amor a Cuba (+Fotos)

Última actualización: Jueves, 28 Abril 2022 11:17

Visto: 920

Camagüey, 28 abr- Entusiasmo, alegría y convicción Revolucionaria caracterizaron esta mañana de jueves a los trabajadores del Gobierno Provincial de Camagüey, en colorido desfile en saludo al Día Internacional del Proletariado.

Yulian León secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba en la provincia junto a otros dirigentes sindicales se sumaron a las iniciativas de este colectivo laboral que se declaró para demostrar con su participación, este Primero de Mayo en la plaza Mayor General Ignacio

Agramonte que *Por Camagüey Todo*,

Este primero de mayo nuevamente en Cuba se podrá captar una icónica instantánea que desde hace dos años no se hacía debido a la pandemia: miles de personas desfilando por

Cada 1ro de mayo, una demostración de amor a Cuba (+Fotos)

Última actualización: Jueves, 28 Abril 2022 11:17

Visto: 920

Precisamente, más allá de una cita política o sindical, esta jornada en la mayor de las Antillas constituye una festividad, que une al movimiento sindical con sus familias.

A las plazas vamos todos a celebrar la defensa de la Patria, la resistencia de un pueblo, la lucha contra la Covid-19 y el apoyo al personal de la Salud. A ello se suma el perenne compromiso productivo de los trabajadores y la mejora de la calidad en los servicios que se

ofertan a la población.

Razones que se unen, con el eslogan *Cuba Vive y Trabaja*, a la participación masiva, colorida y entusiasta del pueblo como muestra de la unidad mayoritaria en torno al Partido, la Revolución, sus líderes históricos y la continuidad de este proceso social.

Además, será otro contundente respaldo a la inmensa obra de la Revolución cubana, y ocasión para exigir una vez más el levantamiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba durante más de 60 años y arreciado durante la administración de Donald Trump con más de

Cada 1ro de mayo, una demostración de amor a Cuba (+Fotos)

Última actualización: Jueves, 28 Abril 2022 11:17

Visto: 920

En las celebraciones por la emblemática fecha se enarbolarán banderas de solidaridad con el

movimiento sindical internacional que como siempre acompañarán a los cubanos.

Como en ocasiones anteriores, la de este año será una demostración de cuánto amamos a Cuba, la que construimos desde cada centro laboral, estudiantil y en el hogar; la que perfeccionamos y soñamos, la que hacemos realidad con el respaldo de la mayoría de los cubanos con todos y para el bien de todos... ¡Viva el 1ro de mayo! (Riset María Labrada Pérez y Texto Tomado de Cubadebate. Fotos: Archivo y Perfil de Facebook Gobierno Provincial de Camagüey)